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À Ilustríssima Senhora

PATRÍCIA PATUSSI NASCIMENTO PANACHUK

Secretária Municipal de Saúde e Saneamento- Aquidauana-MS

Ilustríssima Senhora,

Vimos pelo presente solicitar de Vossa Senhoria a possibilidade

de disponibilizar pessoal para monitorar a lista dos usuários que

aguardam na fila de espera para exames na nossa rede de saúde.

Reconhecemos e valorizamos o trabalho dedicado que a

Secretaria de Saúde tem realizado para atender às demandas de saúde

da população. No entanto, é nossa responsabilidade como cidadãos

zelar pelo bem-estar daqueles que mais necessitam de cuidado e

atenção, como os idosos.

Me refiro aos idosos, pois recebi em meu gabinete uma

demanda, dentre muitas outras, de um idoso que se encontra desde

24 de maio de2022, à espera de vaga, no qual deu entrada com pedido

de urgência solicitando consulta em cirurgia de cabeça e pescoço. Em
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contato com a Central de Regulação de Aquidauana, foi nos informado

que a liberação de vaga depende da Regulação de Campo Grande.

A importância da disponibilização de pessoal para monitorar

essa lista de espera para exames, é exatamente não permitir que

situações como essas ocorram, que haja fiscalização, organização e

que seja estipulado prazo médio de espera, e à partir daí, entrar em

contato com a Central de Regulação de Aquidauana ou Campo Grande,

para averiguação do problema e procurar manter informado o

paciente, caso os exames demandem maior espera.

As longas esperas para a realização de exames médicos, pode

aÍetar negativamente a qualidade de vida e estado de saúde do

usuário da saúde. A espera prolongada não apenas causa desconforto

físico, mas também emocional, principalmente em idosos, que já
lidam com condições de saúde delicada.

Solicitamos, respeitosamente, que a Sêcretaria de Saúde

considere nossa sugestão de melhoria, não somente beneficiando

idosos, mas também a comunidade em geral, garantindo um sistema

de saúde mais justo e equitativo.

Agradecemos antecipadamente por sua atenção a esta

solicitação e colocamo-nos à disposição para colaborar no que for

necessário para a implementação dessas melhorias, para que

possamos garantir um melhor atendimento aos cidadãos de nosso

município.

Atenciosa mente,
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